



Regionaljournal Steiermark



Wanderin in Obdach gerettet

Eine 41-jährige Wanderin konnte Donnerstagnacht bei einer Suchaktion unverletzt gerettet werden.

Die 41-Jährige aus dem Bezirk Graz-Umgebung war nach einer Wanderung am Zirbitzkogel wieder in Richtung Tal unterwegs. Aufgrund der zunehmenden Dunkelheit konnte sie den markierten Wandersteig nicht mehr finden und setzte im Bereich des sogenannten Wildsees in den Seetaler Alpen (1981 Meter) einen Notruf ab. Insgesamt 79 Einsatzkräfte konnten gegen 23.10 Uhr die Wanderin bei der Waldheimhütte finden und unverletzt ins Tal bringen. Neben der Alpinpolizei des Bezirkes Murtal waren auch die Bergrettung Murtal sowie ein Polizeisuchhund und der Polizeihubschrauber im Einsatz.

